

(一社) 長野県バスケットボール協会
会 長 夏 目 敏

長きにわたり協会運営に携わってまいりましたので、そろそろ次期世代にバトンを渡すべく考えていましたところ、総会において会長と言う重責を任されました。選任されたからには、微力ではありますが長野県バスケットボールの発展の為に全力を尽くして頑張りたいと思います。

現在、コロナ禍で、国民スポーツ大会(国民体育大会)も2年続けての延期になり、この2021年は長野での北信越ブロック大会が開催される予定でした。

しかしながら早期開催の競技については、感染防止対策を施し開催出来た競技もありましたが、中心会期での開催競技においては、コロナ禍真っ只中で中止の決断を余儀なくされ、バスケットボールもその一つになってしまいました。

その後、三重国体もコロナの感染状況が思わしくなく中止の決断に至りました。

その他各種大会及び講習会等が延期や中止をせざるを得ない状況に置かれ、一生懸命に目標に向かって努力をしてこられた選手の皆さんやその指導にあたって頂いた指導者の皆さんにとっては本当に残念な結果となっているのが現状です。

そんな中ではありますが、コロナに負けず「バスケで長野を元気に!」のスローガンを掲げ、バスケットボールを愛する老若男女にバスケットボールを「やって」「観て」その良さを知って、楽しんで頂ける機会をより多く提供できるようにしていきたいと考えます。

アンダーカテゴリー部会(U12,U15,18部会)や社会人連盟によるオーバーエイジ40-50及びエンジョイでのリーグ戦の開催等々もその一つになります。

BRAVEWARRIORS も B リーグ(プロリーグ)B1 に昇格して2シーズン目になります。

日本バスケットボールのトップレベルのゲームが目の当たりにできる絶好の機会でもあります。昨シーズンもコロナ禍ではありましたが、多くの方々に応援を頂きお陰様で大変良い成績を収めることが出来ました。

今シーズンも更なる上を目指して活躍してくれることを期待し願うばかりです。新型コロナも終息をし、今まで通りの活動が出来る状況に戻ることを期待し、今後とも長野県バスケットボールの発展に皆様方のご理解、ご協力を頂きながら進めていきたいと思っております。

挨拶が遅くなりましたが宜しくお願い致します。